

## Mot de remerciement de Mgr Noël Simard

Chers diocésains et chères diocésaines,

Depuis presque 13 ans, vous m'avez accueilli les bras ouverts et m'avez soutenu dans cette mission commune de bâtir une Église vivante et en sortie, de construire le Royaume de Dieu, royaume de justice, de paix et d'amour. Ensemble, à l'appel de Dieu notre Père, dans la tendresse de Jésus, au souffle de l'Esprit et aux invitations répétées du pape François, nous avons cherché à faire Église autrement, à porter la Bonne Nouvelle à nos frères et sœurs en humanité, spécialement aux petits et aux personnes vivant en marge de notre société, à créer du bonheur, à être des témoins de foi, de charité et d'espérance.

Je vous en remercie de tout cœur et je tiens, en particulier, à exprimer toute ma gratitude aux membres de l'équipe exceptionnelle du Centre diocésain et de la Basilique-cathédrale, à tous les responsables régionaux et paroissiaux, aux prêtres, aux diacres et à leurs épouses, aux religieux et religieuses, aux personnes de la vie consacrée, aux agentes et intervenantes de pastorale, aux marguilliers et marguillières, aux membres des nombreux comités et des mouvements, aux chorales et aux personnes responsables de l'animation liturgique et sacramentelle, au personnel administratif et de soutien, aux nombreux bénévoles si précieux pour notre Église et notre société. J'ai essayé de servir par amour et dans la joie, de donner le meilleur de moi-même, d'être proche de vous, d'être un pasteur selon le cœur de Dieu. Et ce fut facile car je vous aime.

Voici mon souhait : accueillez Mgr Alain Faubert et soutenez-le de tout cœur. Avec lui et sous son leadership, continuez à bâtir le Royaume, à être des disciples missionnaires, à faire face aux défis avec sérénité et confiance. Ne cessez pas d'inventer des voies nouvelles pour que l'amour soit aimé et élargi chaque jour par l'amour de Dieu et de son peuple. Continuez à aimer l'Église et le monde, à édifier un monde meilleur, et ce, dans la paix, la joie et l'amour. Soyons des pèlerins d'espérance! Je vous assure de ma prière comme je compte sur la vôtre.

Avec ma gratitude et ma bénédiction, **+ Noël, évêque émérite de Valleyfield**

### Mgr Alain Faubert, 9<sup>e</sup> évêque du Diocèse de Valleyfield

L'inauguration de son ministère épiscopal comme évêque de Valleyfield aura lieu  
le **jeudi 28 novembre 2024 à 19h30, en la basilique-cathédrale de Ste-Cécile.**  
Un temps de fraternité aura lieu après la célébration. Bienvenue à toutes et à tous!

### Noël d'hier à aujourd'hui

Les plus beaux airs de Noël. Concert – spectacle – bénéfice. Avec le Chœur Classique de Vaudreuil-Soulanges, au profit de l'église Saint-Télesphore.

**Dimanche le 15 décembre 2024 à 14h00, dans l'église Saint-Télesphore. Les billets : 25,00\$/adulte.**

**Pour informations et billets :** Gisèle Normandeau : 450-265-3173

Diane & Paul McDonald : 450-269-2313 ou Danielle Sauvé : 450-269-2429

**Dimanche 3 novembre 2024**

**31<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire « Année B »**

**« Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur...**

**Tu aimeras ton prochain comme toi-même »**

C'est bien la première fois qu'une rencontre entre Jésus et un scribe se termine par des félicitations et des encouragements. Jésus est un spécialiste de la Loi de Dieu qui est écrite dans le cœur; le scribe est un spécialiste de la Loi de Dieu qui est écrite sur du papier. Ça finit bien parce qu'au centre de la conversation il est question d'aimer.

Aimer, c'est un don que Dieu a déposé dans le cœur de chaque être humain depuis la Création du monde. C'est pour ça qu'il y a au cœur de chaque personne ce désir d'être aimé, d'aimer, d'être reconnu, d'être accueilli. Quand ça arrive, la vie goûte bon, tu es heureux parce que tu demeures dans la volonté de Dieu notre Père. Si une personne n'entend jamais s'adresser à elle un « je t'aime », sa vie n'a plus de sens, c'est l'obscurité, même sa vie est menacée.

Comment Jésus a fait pour aimer, pour être accueillant sans discrimination, pour ne jamais désespérer de l'autre, pour trouver sa joie à pardonner, pour avoir du plaisir à toujours ouvrir un avenir souvent inespéré? Dans sa prière, Jésus écoutait Dieu son Père lui dire et il l'écoutait pour toutes les personnes rencontrées : « Tu es mon enfant, je t'aime ».

Comme Jésus l'a suggéré au scribe, nous aussi nous sommes convoqués à faire un pèlerinage de la tête au cœur, pour aimer à l'image du cœur de Dieu. Dans la tête, il y a les « tu n'as pas le droit, ça c'est permis, c'est interdit, tu dois faire ça... »; dans le cœur il y a la source de la liberté. Ton cheminement intérieur t'a amené à ton cœur si tu croises sur ta route une personne qui a besoin d'entendre de toi et à qui tu demandes : « Est-ce qu'il y a quelque chose que je pourrais faire pour toi? »

Chaque fois que nous partageons l'Eucharistie, Jésus vient en nous pour nous accompagner dans notre pèlerinage intérieur. Frère Germain

### Prière d'espérance en mémoire de nos parents et amis défunts

St-Paul nous dit dans une lettre : « Jésus, nous le croyons, est mort et ressuscité; de même, nous le croyons, ceux qui se sont endormis, Dieu, à cause de Jésus, les emmènera avec son Fils. » (1 Thess 4,14)

Dieu de toutes les saisons de la vie, jour après jour, année après année, notre vie est entre tes mains. Chaque personne est une histoire sacrée dans laquelle sont inscrites les traces de ton passage. Accorde à nos parents et amis défunts de découvrir, dans la clarté de ton visage, la joie de l'éternité. Nous te le demandons avec confiance dans le Christ Jésus, notre lumière et notre espérance. Amen



